



## CARTA A LA CONGREGACIÓN DE LOS ALUMNOS DEL FORGE 07/23

14 de diciembre de 2023

Querida Congregación,

Nosotros, los 16 participantes del Forge 7/23, expresamos nuestra gratitud por el camino transformador en el Centro Fragua del 1 de octubre al 14 de diciembre de 2023. Surgidos de 12 organismos mayores y trabajando en 9 países, apreciamos este regalo. Este encuentro, semejante al camino de los discípulos a Emaús, nos ha guiado como adoradores del Padre, testigos y mensajeros de la alegría del evangelio, impulsándonos como congregación en salida. Comenzando con los corazones cargados de preocupaciones, Jesús encendió la llama en nuestro interior.

Al igual que Claret, el fuego interior reflejó la experiencia de la Fragua, forjándonos más intensamente en el amor incondicional del Padre. El retiro en el monasterio de Buenafuente del Sistol se convirtió en un santuario, purificando nuestros corazones. Nuestros corazones ardían, listos para ser martillados por el Herrero. Recordando la alegría de la llamada de Jesús, reexaminamos nuestra fidelidad a nuestra consagración. La peregrinación a Roma selló la lección sobre el seguimiento de Cristo gracias al testimonio de los mártires y los santos. El compromiso debe vivirse primero en una comunidad alimentada por la eucaristía. El Sueño de Dios para la congregación sólo puede realizarse cuando los misioneros se comprometen en una formación permanente, a semejanza de Claret y de los mártires claretianos de Barbastro. La etapa de Caritas Christi fue una experiencia de forjarnos como comunidad de misioneros testigos y mensajeros de la alegría del evangelio.

Visitando nuestras raíces en Cataluña y Madrid, incluido El Escorial, descubrimos las grandes obras de Claret, potenciadas por la oración y el estudio. El Espíritu de Dios estaba sobre él, desafiándonos a vivir como una comunidad llena del Espíritu de misioneros consagrados, que, en misión compartida, escuchan y proclaman la Palabra, especialmente en las periferias, en sinodalidad y en diálogo profético con la Familia Claretiana, la Iglesia y quienes buscan la transformación de toda la creación.

Así como el Herrero forja una flecha a la vez, el Sueño de la congregación sólo podrá realizarse cuando cada claretiano personalice ese sueño en su vida y en su misión. Mientras nuestros corazones arden, el Señor nos envía de vuelta a nuestras comunidades y ministerios, llevando con audacia la luz de la esperanza.

Damos gracias a Dios y a la congregación, reconociendo a los coordinadores de la Fragua (Paulson Veliyannoor, Lawrence Venceslaus y Ketoglo Kouamé Félix, CMFF), a nuestros ponentes, guías y presidentes de misa, Anthony Obikonu Igbokwe, Gonzalo Fernández Sanz, el cardenal Aquilino Bocos Merino, Severiano Blanco y José Cristo Rey García Paredes, así como a Miguel Ángel Gil Castro y Fernando Torres, CMFF, por su asistencia técnica y logística. Nuestra gratitud se extiende a quienes guiaron nuestras peregrinaciones en Roma, el Vaticano, Madrid, Cataluña y Francia. Fue un honor para nosotros reunirnos en Roma con nuestro superior general, Mathew Vattamattam, CMF. Les agradecemos esta oportunidad de ser transformados por la Fragua. Además, gracias a nuestras cocineras y personal de limpieza - Mai, Aida y Lisa.

Por favor, recen por nosotros para que crezcamos en santidad, fidelidad y eficacia como misioneros-Hijos del Inmaculado Corazón de María, encendidos por el amor de Dios.

*Sus queridos Hijos,*

AJAEGBU Antoninus Uzoamaka, ANCLA Angelito Salig, BEDIN, Marselinus, CROOS M.M. Vincent De Paul, FOSUDO Christopher Olusanya, JOHNBOSCO Joe Terry de Bosco, JOSE Sabi, JOSEPH Biju, KERKETTA Cajmir, KUJUR Deonis, LIBOT Felimon Pequit, NDONG Maurice, PAULUS I Yohanes, SAMIDOSS Devadoss, TIGGA Ferdinand, VINCENT Antony Bhyju, CMFF